



**2 Pièces**

**49 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85131808**

**225 000 €**

**Menton**

Appartement à vendre (06500)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez ce charmant appartement situé à Menton, dans le quartier prisé du Bas Borrigo. Parfaitement agencé, ce deux pièces de 39m<sup>2</sup> se trouve au 2<sup>ème</sup> étage d'un immeuble bien entretenu et bénéficie d'une luminosité exceptionnelle. L'appartement se compose d'une belle pièce à vivre donnant sur une terrasse ensoleillée, idéale pour profiter des belles journées ensoleillées de la Côte d'Azur. La chambre spacieuse, la cuisine équipée et la salle de bain moderne sont en parfait état, prêts à vous accueillir. L'un des atouts majeurs de cet appartement est sa proximité immédiate avec la plage, ...

Discover this charming apartment in Menton's sought-after Bas Borrigo district. Perfectly laid out, this 39m<sup>2</sup> two-bedroom apartment is on the 2nd floor of a well-maintained building and benefits from exceptional brightness. The apartment comprises a beautiful living room opening onto a sunny terrace, ideal for enjoying the sunny days on the Côte d'Azur. The spacious bedroom, fully-equipped kitchen and modern bathroom are in perfect condition, ready to welcome you. One of the major assets of this apartment is its immediate proximity to the beach, offering an exceptional living environment ...

## AMANI PROPERTIES

13 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

